

Nuevo campus UdeC tendrá foco en innovación, desarrollo e investigación

Con la firma oficial para la donación de terrenos, comienza a concretarse el anhelado proyecto universitario para la provincia de Biobío, iniciativa que incluye un polo de desarrollo cultural en las actuales dependencias.

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

En el predio Maquena, por el camino a María Dolores, la familia Zunino Besnier realizó ayer la ceremonia de traspaso de un terreno para la Universidad de Concepción, con el fin de concretar el anhelado proyecto de un nuevo campus para esa casa de estudios superiores en Los Ángeles.

El rector de la Universidad de Concepción, Dr. Carlos Saavedra, explicó que la puesta en marcha de la iniciativa proyecta convertir a Los Ángeles en un polo universitario y de desarrollo, con fuerte foco en la innovación y el desarrollo de nuevas tecnologías.

"Es un proyecto que se inició hace tres décadas con el trabajo del rector de la época y con Ítalo Zunino padre, donde se gestó una donación inicial de terreno (...) a esta alianza se sumó Empresas CMPC con la idea de proyectar el desarrollo de la ciudad, en capacidades productivas y de innovación".

Saavedra agradeció el compromiso de la familia Zunino Besnier con el desarrollo de la provincia, recordando el sueño

que impulso esta iniciativa que es "generar oportunidades para el desarrollo de los estudiantes, el crecimiento de las carreras, con plantas académicas para llevar adelante nuevas iniciativas", y un componente primordial -agregó- el compromiso de proyectar en las actuales dependencias un polo de desarrollo de la cultura y las artes.

UN ANHELO FAMILIAR

Ítalo Zunino, en representación de la familia Zunino Besnier, agradeció a la Universidad de Concepción por haber asumido este proyecto con gran compromiso y profesionalismo. "Este es un sueño de mi papá y de mi familia. Mi padre fue muy apasionado por su ciudad de Los Ángeles. Él fue regidor, alcalde y un entusiasta de lo que podía ser Los Ángeles y creía firmemente en mejorar la calidad de vida de las personas y la mejor forma de hacerlo, es a través de la educación, que es lo que más aporta al desarrollo social de las ciudades", aseguró.

Ítalo Zunino Besnier destacó finalmente que la UdeC, con esta iniciativa "se compromete con la innovación, la cultura y el desarrollo de talento joven en Los Ángeles, destacando que "La



EL TRASPASO, DESDE SU GÉNESIS, apunta a mejorar la calidad de vida de la población de Los Ángeles y de la Provincia del Biobío a través de la educación.

universidad ha abordado este proyecto con seriedad, estudios para hacer vivible el campus, al igual que lo que es actualmente el Campus de Concepción", rescató.

FOCO INNOVADOR Y FORESTAL

Sobre el respaldo de CMPC a la iniciativa, el gerente de asuntos corporativos de la empresa, Guillermo Turner, aseguró que "el sector forestal es de futuro y representa una solución ambiental para los desafíos del siglo XXI. Ese potencial necesita, para salir adelante, capital humano. Y el capital humano es la educación".

"Esa es la oportunidad para todos los jóvenes de toda la provincia del Biobío y de la ciu-



EL RECTOR de la Universidad de Concepción Carlos Saavedra, y María Eugenia Besnier, en la firma del traspaso de terrenos.

dad de Los Ángeles: contar con un espacio de calidad y con la infraestructura, características, conocimiento y el respaldo de la Universidad de Concepción", añadió.

El ejecutivo proyectó que "Los Ángeles se convertirá en un polo forestal desde la educación hasta el desarrollo industrial. Eso para una empresa como CMPC es fundamental".



UN PROYECTO CON HISTORIA

La historia de la entrega de terrenos se remonta a 1994, cuando el empresario y político Ítalo Zunino Muratori decidió ceder un espacio de 4,5 hectáreas del fundo Maquena para la Universidad de Concepción, con el fin de dejar un legado a Los Ángeles y las futuras generaciones. Durante este tiempo, los terrenos se ocuparon para investigación de docentes y prácticas de alumnos del área forestal y otras similares.

Su esposa e hijos deciden sumar a esta donación inicial otras 9,1 hectáreas adicionales, lo que permitirá construir un moderno campus abierto a la comunidad con un parque, cuya proyección es construir, en una primera instancia, el Centro de Innovación y Desarrollo.

Actualmente, el campus Los Ángeles de la Universidad de Concepción se encuentra en el proceso de desarrollo de su Plan Maestro, que está en su etapa de entrega de informe final y que iniciará su construcción, de la mano del Centro de Innovación y Desarrollo, sumado a un edificio de laboratorios de investigación.